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CONSIGLIO FEDERALE 

VERBALE DELLA RIUNIONE DEL 10 NOVEMBRE 2022 

Il giorno 10 novembre 2022 alle ore 17:00, in Roma, Via Tacito n. 10, presso lo studio dell’avv. 
Roberto Santucci, si riunisce il Consiglio Federale alla presenza del Presidente Federale, Avv. 
Roberto Santucci e del Segretario Generale, signora Viviana Marigliano. 
Partecipano in videoconferenza, con possibilità di seguire la discussione e di intervenire in tempo 
reale alla trattazione degli argomenti all’ordine del giorno i signori:  
Consiglieri in rappresentanza delle ASD: Eugenio Fasulo, Silvia Bussi, Stefano Iacomini, 
Emanuele Commisso e Ivano Bencivenni; 
Consigliere in rappresentanza degli atleti: Flavio Moncada e Irene Canetta; 
Consigliere in rappresentanza dei tecnici: Fabrizio Pesce; 
Collegio Revisore dei Conti: Alessandro Latini, Gabriele Brenca e Valerio Murino. 
Presiede il Presidente Federale il quale, dopo aver constatato la validità dell’odierna riunione, 
chiama a fungere da Segretario la signora Viviana Marigliano e dichiara aperti i lavori per discutere 
e deliberare sul seguente ordine del giorno: 
 

1) Comunicazioni del Presidente (richieste contributi, richieste gare sotto egida federale, 
nomina portabandiera, progetto Air Soft, contratto Nexi e PayPal, apertura nuovo conto 
corrente; riunione con Presidenti ASD/SSD MA7); 

2) Revisione Budget 2022 (seconda variazione di bilancio) - delibere inerenti e conseguenti; 
3) Bilancio di previsione 2023 (incluso contributi straordinari Macro Area 8) - delibere 

inerenti e conseguenti; 
4) Affiliazioni e tesseramenti 2023 - delibere inerenti e conseguenti; 
5) Sponsor 2023 - delibere inerenti e conseguenti; 
6) Varie ed eventuali (nuove affiliazioni – approvazione verbale riunione precedente). 

 
Punto n.1 OdG - Comunicazioni del Presidente 

Il Presidente Federale illustra al Consiglio i seguenti principali aggiornamenti anticipando che sarà 

necessario convocare nuovamente il Consiglio prima della fine del mese di dicembre p.v.: (i) a 

fine ottobre il Presidente della ASD Shooting Club Barbarasco ha richiesto un contributo per 

apportare migliorie al campo; il Presidente fa presente che la FITDS non ha pubblicato avvisi per 

assegnare contributi; il Segretario Generale ricorda al Consiglio che negli ultimi due anni il 

presidente Caroselli ha già ricevuto dei contributi per la sua ASD: euro 1.500,00 ad agosto 2020 

e euro 4.000,00 a giugno 2021. Dopo ampia e approfondita discussione il Consiglio Federale 

delibera di non riconoscere l’ulteriore contributo; (ii) il Presidente propone al Consiglio di 

nominare Adriano Santarcangelo come portabandiera ai prossimi HWS di Pattaya in quanto 

risulta essere l’atleta italiano più medagliato: il Consiglio Federale approva la proposta 

all’unanimità. Con l’occasione il Presidente rende noto al Consiglio che, con l’avvicinarsi della 
partenza per la Tailandia, sia lui che il CT hanno ricevuto richieste di vario genere, alcune 
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strampalate; pertanto, propone di approvare e trasmettere a tutti gli atleti un decalogo con alcune 

norme comportamentali per gli atleti azzurri: il Consiglio Federale condivide ed approva 

all’unanimità il decalogo proposto; (iii) il Presidente comunica che, a seguito della presentazione 

di un progetto realizzato congiuntamente alle altre DSA, nel corso della riunione di agosto 2022 

del CDA di Sport e Salute ha deliberato di assegnare un contributo di euro 55.185,86 alla FITDS 

per sviluppare la divisione Air Soft tra le categorie giovani (attività da svolgere all’interno degli 
Istituti scolastici), Ladies e over 65. I contributi sono stati ripartiti nel seguente modo: 1° progetto: 

€ 49.910,62 + 2° progetto: € 2.918,36 + 4° progetto: € 2.355,88. Il cronoprogramma prevede 

l’attuazione del progetto cominciando dalla formazione di quei tecnici federali che dovranno 

approcciare i ragazzi nei diversi plessi scolastici nazionali; (iv) il Presidente comunica che per 

aumentare e diversificare le modalità di pagamento su Ges.So e Ma.Re. è stato sottoscritto il 

contratto con Nexi; informa anche che sono stati anche presi contatti con PayPal per migliorare 

le attuali condizioni contrattuali e commerciali; (v) il Presidente comunica al Consiglio che, 

essendo prossimi alla chiusura della sede di Sarezzo ed essendo risultato praticamente impossibile 

trasferire l’attuale conto BPER dalla filiale di Gardone Val Trompia a Roma, è stato necessario 

aprire un nuovo conto corrente con banca BPM; (vi) il Presidente relaziona il Consiglio sulla 

riunione che si è tenuta a Pedalino (RG) con i Presidenti delle ASD della Macro-Area 7 durante 

l’ottava prova di Campionato Federale e nel corso della quale ha raccolto la richiesta di ripartire 

le gare assegnandole in modo maggioritario alla Sicilia (che ha maggior numero di ASD, campi 

ed agonisti): precisamente viene richiesto di disputare in Sicilia 4 delle 5 prove del Campionato 

Federale e 3 delle 5 prove del Winter Championship. Dopo ampia e approfondita discussione il 

Consiglio propone di formulare una proposta migliorativa da sottoporre ai Presidenti delle ASD 

della Calabria e Sicilia e incarica a tal fine il vicepresidente Fasulo; (vii) il Presidente riporta al 

Consiglio di aver avviato un’interlocuzione con il Presidente della EPS Libertas tesa a stipulare 

una convenzione di collaborazione con la Federazione. 

Punto n.2 OdG - Revisione Budget 2022 (seconda variazione di bilancio) 

Il Presidente rappresenta al Consiglio Federale che la seconda variazione di bilancio si è resa 

necessaria, sostanzialmente, per l’ulteriore adeguamento degli stanziamenti assegnati dal 
Consiglio di Amministrazione di Sport e Salute S.p.A. nel 2022, delle entrate relative alle quote 

degli associati e, infine, per l’assestamento delle spese in base ai programmi di attività deliberati e 
da deliberare entro la fine dell’esercizio 2022. Dopo ampia discussione, sentito anche il Presidente 

del Collegio Sindacale, il Consiglio Federale all’unanimità approva. 

Punto n.3 OdG - Bilancio di previsione 2023 (incluso contributi straordinari Macro Area 

8). 

Il Presidente ricorda al CF che il Regolamento di Contabilità della Federazione impone 

l’approvazione del bilancio di previsione dell’anno successivo entro il mese di novembre 
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dell’anno precedente. Tuttavia, ad oggi, non sono stati ancora comunicati i contributi che 

erogherà/riconoscerà Sport e Salute S.p.A. per l’anno 2023. Nel bilancio di previsione 2023 si è 

quindi tenuto conto dei contributi ordinari che sono stati riconosciuti nel 2022, fermo restando 

che si renderà necessario procedere alla variazione appena verrà formalizzata la posizione di Sport 

e Salute. Il Presidente illustra al Consiglio che all’interno del Budget 2023 sono previsti i contributi 
a sostegno dell’attività sportiva per la Sardegna (macroarea 8), già riconosciuti nel 2022 e risultati 

utili allo sviluppo della partecipazione sportiva in questa regione.  Dopo ampia discussione, e 

sentito anche il Collegio Sindacale, il Consiglio Federale approva all’unanimità il budget 2023.  

Punto n.4 OdG - Affiliazioni e tesseramenti 2023 

Il Presidente cede la parola al vicepresidente che illustra al Consiglio le quote di affiliazione e 

tesseramento stabilite per l’anno 2023, rimaste invariate rispetto al 2022; anche per l’anno 
prossimo si offre la tessera di agonista – esclusivamente per il primo anno - ad una cifra simbolica 

di euro 20,00 (venti), a coloro che conseguiranno il livello bronzo entro la fine dell’anno 2022. Si 

stabilisce di fissare l’apertura delle iscrizioni per i tesseramenti e le affiliazioni al 18 novembre 

2022 compatibilmente con l’operatività della piattaforma Nexi collegata alla piattaforma Ges.So. 

Viene dato mandato al Presidente e al Segretario Generale di comunicare a tutti i Presidenti di 

ASD/SSD la data di apertura delle iscrizioni 2023. Il Consiglio Federale all’unanimità approva. 

Punto n.5 OdG – Sponsor 2023 

Il Presidente Santucci lascia la parola al Consigliere Pesce che rappresenta al Consiglio di aver 

ripreso le interlocuzioni con i Main sponsor della Federazione e che prevedere di rinnovare alcuni 

contratti già dal prossimo mese di dicembre. Propone al Consiglio di prevedere nuovi livelli di 

sponsorizzazione rapportati ai quali verranno riconosciuti specifici benefici. Il Consiglio prende 

atto della proposta.  

 

Punto n.6 OdG - Varie ed eventuali (nuove affiliazioni – approvazione verbale riunione 

precedente). 

Il Presidente comunica al Consiglio che è pervenuta dalla ASD Tiro Dinamico Sportivo Lamezia 
Terme la richiesta si organizzare una gara sotto egida federale per il prossimo 10 e 11 dicembre 
denominata Trofeo Blue Devil che ha già ricevuto l’approvazione della Commissione Sportiva. 
Il Consiglio non avendo osservazioni in merito approva all’unanimità. 
Il Segretario Generale chiede al Consiglio eventuali osservazioni sui verbali della precedente 
riunione; non rilevando osservazioni il Consiglio approva all’unanimità di pubblicare il verbale 
del 9 settembre 2022. 
Chiede la parola il vicepresidente Fasulo per rappresentare al Consiglio i dati che sottolineano i 
risultati positivi ottenuti con l’organizzazione del National Italian Open e per comunicare di 
essere stato contattato dagli organizzatori della EOS: viene richiesto alla Federazione di 
formalizzare la partecipazione alla fiera prevista per febbraio 2023 e di prendere parte, con i 
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propri tiratori, ad una manifestazione sportiva organizzata al campo di Lonato in collaborazione 
con la Beretta. Il Consiglio delega il vicepresidente Fasulo a pianificare la partecipazione della 
Federazione alla EOS, di reperire maggiori informazioni rispetto all’evento di Lonato verificando 
la fattibilità e costi e di richiedere la disponibilità di una sala per capire se possibile far coincidere 
l’assemblea straordinaria con la fiera.  
Prende la parola il Consigliere Iacomini che, riferendosi all’apertura delle iscrizioni alla gara Warm 
Up iniziate nel 2022, suggerisce di verificare che tutti gli iscritti alla competizione siano tesserati 
anche per il 2023.  
Il Presidente cede la parola al Consigliere Pesce che sottopone al Consiglio una di premi in denaro 
da riconoscere agli eventuali vincitori dei Campionati del Mondo di Pattaya; inoltre spiega le 
ragioni per cui sono stati esclusi alcuni tiratori dalle squadre italiane. Il Consigliere Pesce chiede 
altresì che venga stabilita la diaria da riconoscere agli atleti della delegazione italiana. Propone 
euro 40,00 al giorno per ogni giorno di permanenza in Tailandia da corrispondere il 22 novembre 
previa sottoscrizione decalogo. Il Presidente informa il Consiglio che al posto di un tiratore, che 
non potrà più partecipare ai Campionati del Mondo per motivi personali, partirà il Dottor 
Massimiliano Di Liborio (Psicologo dello Sport) che negli ultimi mesi ha seguito la preparazione 
dei TIN e TING. Dopo ampia e approfondita discussione, il Consiglio approva all’unanimità. 
Il Presidente chiede al Consiglio di determinare il contributo per l’accesso di giustizia per il 
quadriennio olimpico in corso. Il Consiglio Federale, all’unanimità, delibera di confermare € 
250,00 per il contributo per l’accesso alla giustizia e € 50,00 per i diritti di segreteria.  
Il Presidente informa il Consiglio che nella seconda variazione di bilancio è stato previsto di un 
contributo straordinario da destinare a due tiratrici della categoria Lady: a Margot Scimmi alla 
quale è stato chiesto il passaggio di divisione per partecipare all’HWS di Pattaya e a Ilaria 
Giunchiglia per agevolare la pratica sportiva. Dopo ambia e approfondita discussione, il Consiglio 
delibera di riconoscere euro 2.500,00 (duemilacinquecento) a Margot Scimmi e euro 1.500,00 
(millecinquecento) a Ilaria Giunchiglia 
 

Alle ore 19:30 non essendovi altro di cui discutere, la riunione termina. 
 
Il Segretario Generale               Il Presidente                                       
  Viviana Marigliano        Avv. Roberto Santucci 
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